

Kendaraan tak Lulus Uji Emisi Kena Tarif Parkir Lebih Mahal

JAKARTA (IM) - DKI Jakarta terlihat berkabut karena tingginya pencemaran udara. Dalam hal ini, Pemprov DKI harus melakukan upaya yang nyata agar polusi udara bisa teratasi.

Kepala Dishub DKI Jakarta, Syafrin Liputo, mengatakan upaya yang dilakukan untuk mengurangi polusi udara salah satunya dengan menerapkan tarif parkir tertinggi ke kendaraan beroda empat (mobil) yang tidak lulus uji emisi.

"Tentu bagi yang tidak lulus uji emisi kemudian mereka parkir di satu tempat untuk sementara yang dikelola oleh Pemprov DKI, maka mereka akan dikenakan tarif parkir tertinggi yang tadinya misalnya Rp 5.000 sekarang yang tertinggi Rp 7.000," kata Syafrin di kawasan Jakarta Selatan pada Jumat (16/6).

Kemudian, ia melanjutkan dengan begitu masyarakat dapat merawat kendaraannya dengan baik. Sehingga polusi udara di DKI Jakarta dapat berkurang.

"Kita harapkan ada kesadaran individu pemilik kendaraan untuk melakukan perawatan kendaraannya secara baik. Sehingga tidak mengeluarkan emisi yang melebihi ambang batas yang ditetapkan," kata dia.

Selain itu, ia ingin masyarakat segera mengganti kendaraan pribadinya ke kendaraan listrik. Menurutnya, pengguna kendaraan listrik bisa mengurangi polusi udara.

"Mobil listrik ada insentif sudah dikeluarkan yaitu BBNKB (Bea Balik Nama Kendaraan Bermotor) 0 rupiah di Jakarta, kemudian mereka bebas ganjil genap. Diharapkan ini menambah keinginan masyarakat untuk mengganti dari kendaraan bermotor BBM ke kendaraan bermotor berbasis listrik," ujar Syafrin.

Ia menambahkan kedepannya akan banyak penggunaan bus listrik sebagai transportasi umum.

"Tadi sudah disampaikan dengan capaian 2 juta KM ekuivalen, kita mereduksi 5,5 juta ton karbon dioksida itu. Artinya begitu kita perbanyak otomatis mereduksi itu," kata dia.

Sebelumnya diketahui, kualitas udara di Indonesia terutama kawasan Jabodetabek sedang tidak sehat pada pekan ini. Aplikasi pemantau kualitas udara, Nafas Indonesia, merekam skala kualitas udara yang dihirup setiap jamnya di beberapa wilayah di Indonesia.

Pada Senin (12/6) misalnya, dari pukul 12 pagi hingga hingga 11.59 malam, kualitas udara di Jabodetabek masuk kategori tidak sehat. Wilayah Tangerang Selatan, Tangerang, dan Kota Bekasi mengalami udara yang tidak sehat setiap jamnya sehari-hari kemarin.

Pada Selasa (13/6) hingga jam delapan pagi dari semalam, Kabupaten Bekasi masuk zona merah sebagai wilayah dengan kualitas udara yang bahaya untuk dihirup. Kemudian disusul Kota Depok yang setiap jamnya memiliki kualitas udara yang buruk.

"Jabodetabek kembali diselimuti polusi. Tangerang, Tangsel, Depok yang paling berdampak dengan level PM 2.5 lebih tinggi 20x dari anjuran WHO 5 ug/m³," kata Nafas Indonesia di akun twitter @nafasidn dikutip Republika di Jakarta pada Selasa (13/6).

Particulate matter (PM) 2.5 adalah partikel padat polusi udara berukuran kurang dari 2,5 mikrometer atau 36x lebih kecil dari diameter sebutir pasir. Ukuran PM 2.5 yang sangat kecil membuat partikel polusi ini tidak dapat disaring oleh tubuh kita. ● yan

Sopir Bajaj Keluhkan Pungli di Jakarta Fair, Ini Kata Dishub DKI

JAKARTA (IM) - Sopir bajaj mengeluhkan adanya praktik pungutan liar (pungli) dari organisasi kemasyarakatan (ormas) dan oknum berpakaian seragam Dinas Perhubungan (Dishub) di pintu masuk Jakarta Fair Kemayoran, Jakarta Pusat.

Berkaitan dengan hal tersebut, Kepala Bidang Operasi Lalin Dishub DKI, Harlem Simanjuntak, mengatakan oknum yang melakukan pungli terhadap sopir bajaj, bukan berasal dari pihaknya.

"Untuk informasi tentang pungutan liar terhadap sopir bajaj di PRJ Kemayoran, Sudinhub Jakarta Utara dan Sudinhub Jakarta Pusat sudah melakukan pengecekan ke lokasi dan dipastikan tidak ada pungli yang dilakukan oleh oknum yang berseragam Dishub," ungkap Harlem Simanjuntak, Jumat (16/6).

Herlem mengaku pihaknya telah melakukan pengecekan secara langsung sejak adanya kasus tersebut. Pengecekan dilakukan dengan bertanya langsung kepada sopir bajaj di sekitar area lokasi Jakarta Fair Kemayoran.

"Setelah dilakukan cek lokasi dan bertanya ke beberapa bajaj di lokasi, tidak ada," terangnya.

Kemudian, setelah adanya insiden tersebut, Harlem mengatakan Dishub DKI akan melakukan pengawasan secara lebih ketat di sekitar area tersebut, untuk

menghindari terjadinya hal serupa.

"Dilakukan pengawasan dan penjagaan di lokasi-lokasi parkir yang berpotensi adanya pungutan liar," katanya.

"Pengawasan akan tetap dilakukan di kawasan PRJ," tandasnya.

Lebih lanjut, ketika dikonfirmasi kembali terkait pelaku pungli, dia menyatakan hingga saat ini belum mendapatkan informasi pasti terkait itu.

"Kami belum dapat informasi apakah dilakukan oleh oknum preman atau yang lain," imbuhnya.

Sebelumnya, salah satu sopir bajaj dengan inisial AR, mengungkapkan, pada malam pembukaan Jakarta Fair, setiap bajaj yang mengangkut penumpang dikenai biaya sebesar Rp 5.000.

"Setiap kali saya mengangkut penumpang, kami harus membayar Rp 5.000 kepada ormas tersebut. Itu belum termasuk biaya yang diminta oleh oknum Dishub, mereka meminta Rp 200.000 sekali saja," ujar AR.

AR menjelaskan, selain pungutan kepada ormas, ia dan sopir bajaj lainnya juga harus membayar sebesar Rp 200.000 secara patungan atau Rp 3.000 per bajaj kepada salah satu oknum berpakaian Dishub.

Namun, pungutan tersebut hanya diberlakukan satu kali pada malam pembukaan Jakarta Fair, yaitu pada Rabu (14/6) malam. ● yan

4 | Metropolis

FOTO/ANTARA



PREDIKSI JUMLAH PENDUDUK DKI JAKARTA 2045

Deretan gedung bertingkat terlihat dari Jakarta Selatan, Jumat (16/6). Kementerian PPN/Bappenas, Badan Pusat Statistik (BPS), dan United Nations Population Fund (UNFPA) memperkirakan jumlah penduduk DKI Jakarta pada 2045 mencapai 11,24 juta jiwa dengan rincian sebanyak 5,38 juta jiwa laki-laki dan 5,85 juta jiwa perempuan.

Heru Budi Putuskan Bus Transjakarta ke Bandara Soetta Angkut Masyarakat Umum

Menurut Pj Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono, penumpang yang naik bus Transjakarta menuju Bandara Soetta tetap dikenakan tarif sama, yaitu Rp3.500. Karena itu, nantinya penumpang bakal memiliki opsi bagus menggunakan bus Transjakarta menuju Bandara Soetta, katanya.

JAKARTA (IM) - Rute bus Transjakarta yang akan melayani Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) semula diperuntukkan bagi karyawan PT Angkasa Pura (AP) II dan perusahaan yang berkaitan dengan bandara. Kini, Penjabat (Pj) Gubernur DKI

Jakarta, Heru Budi Hartono menegaskan, layanan bus Transjakarta ke Bandara Soetta bisa dinikmati masyarakat umum.

"Iya untuk masyarakat umum," kata Heru kepada wartawan di kawasan Jakarta Utara pada Jumat (16/6).

Dia menjelaskan, uji coba bus Transjakarta menuju Bandara Soetta, Kota Tangerang, Provinsi Banten, masih dalam tahap perencanaan. Pihaknya akan berdiskusi terlebih dahulu dengan Dinas Perhubungan (Dishub) DKI untuk membahas masalah itu dengan PT Transjakarta.

"Ya nanti masih di cek dulu, perkembangannya saya tanya Dishub DKI dulu," ucap Heru.

Menurut dia, penumpang yang naik bus Transjakarta menuju Bandara Soetta tetap dikenakan tarif sama, yaitu Rp 3.500. Karena itu, nantinya penumpang bakal memiliki opsi bagus menggunakan bus Transjakarta menuju Bandara Soetta. "Iya masih tetap Rp

3.500," ucap Heru

PT Transjakarta sedang mengkaji soal layanan bus Transjakarta ke Bandara Soekarno-Hatta. Ide itu teretus lantaran Menhub Budi Karya Sumadi ingin agar karyawan yang bekerja di bandara bisa dilayani bus Transjakarta. Ditargetkan kajian tersebut bisa rampung pada awal Juli 2023.

"Kita targetkan awal Juli 2023 mudah-mudahan sudah ada konsep buat uji coba," kata Direktur Utama PT Transjakarta, Welfizon Yuza usai menghadiri rapat Komisi B di Gedung DPRD DKI, Jakarta Pusat, Rabu (7/6).

Welfizon menjelaskan, layanan tersebut diusulkan oleh PT AP II dengan tujuan agar bisa memudahkan pada pekerja di Bandara Soetta dari dan atau ke bandara tersebut.

"Semuanya kita persiapkan, kan untuk melakukan sesuatu harus ada kajian dari sisi bisnis, operasional layan-

an, dan regulasi," tuturnya.

Sebelumnya, Kepala Dinas Perhubungan (Dishub) DKI Jakarta, Syafrin Liputo mengatakan sebanyak 15 bus Transjakarta akan menjalani uji coba untuk melayani rute ke Bandara Soekarno Hatta.

"Sebelum dioperasionalkan penuh, ini akan dilakukan uji coba. Kami harapkan uji coba bisa dilakukan paling lambat minggu pertama Juli. Uji coba 15 unit," kata Syafrin saat dikonfirmasi, Rabu (14/6).

Ia mengatakan uji coba akan melayani rute dari Terminal Kalideres menuju Bandara Soekarno Hatta. Saat uji coba, tarif akan mulai diterapkan. Namun, ia menyebut besaran tarif masih dikaji.

"Ini karena masih dihitung, ini akan kami kaji dari dan atau ke bandara tersebut. Rp3.500 itu tentu skema subsidi. Tapi dari sisi jaringan dan lain sebagainya, ini juga jadi faktor penentu," katanya. ● yan

Pemprov DKI Perketat Upaya Pengurangan Polusi Udara

JAKARTA (IM) - Kepala Dinas Lingkungan Hidup DKI Jakarta, Asep Kuswanto mengatakan dengan adanya tren memburuknya kualitas udara pada saat musim kemarau ini, Pemprov Jakarta semakin memperketat upaya-upaya untuk mengurangi sumber polusi di Jakarta.

"Polusi udara di Jakarta dipengaruhi oleh berbagai sumber emisi yang menyebabkan polusi, baik yang berasal dari sumber lokal, seperti transportasi dan residensial, maupun dari sumber regional dari kawasan industri dekat dengan Jakarta," ujar Asep dalam keterangan resmi, Jumat (16/6).

Saat ini, Pemprov Jakarta mempunyai Pergub No 66 tahun 2020 tentang Uji Emisi Gas Buang Kendaraan Bermotor, Pergub No

76 tahun 2020 tentang Pembatasan Lalu Lintas dengan Sistem Ganjil Genap, dan Instruksi Gubernur No 66 tahun 2019 tentang Pengendalian Kualitas Udara sebagai upaya pengurangan sumber emisi polusi udara.

Beberapa kebijakan yang diperketat untuk menghadapi menurunnya kualitas udara antara lain meningkatkan kegiatan uji emisi, pengawasan emisi dari sektor industri, dan juga berkoordinasi untuk pengetatan kebijakan ganjil genap di Jakarta.

Kepala Bidang Pelayanan Pencegahan dan Pengendalian Penyakit (P2P) Dinas Kesehatan DKI Jakarta, Dwi Oktavia juga telah meminta masyarakat untuk selalu waspada demi meminimalisir risiko polusi udara bagi Kesehatan.

Bagi kelompok sensitif,

imbau Dwi, dapat melakukan aktivitas di luar, tetapi mengambil rehat lebih sering dan melakukan aktivitas ringan. Amati gejala berupa batuk atau nafas sesak. Penderita asma harus mengikuti petunjuk kesehatan untuk asma dan menyimpan obat asma.

"Setiap orang agar mengurangi aktivitas fisik yang terlalu lama di luar ruangan," kata Dwi.

Dwi mengimbau agar masyarakat selalu melakukan pengecekan kualitas udara di daerah masing-masing melalui platform yang telah disiapkan DLH seperti JakISPU dalam aplikasi JAKI dan website DLH, kualitas udara akan terlihat dari warna dan angka indeks, dan juga menggunakan masker bila berada di lokasi dengan tingkat cemaran udara tinggi. ● yan

KPU Temukan 25 Bacaleg DPRD DKI Berstatus Ganda

JAKARTA (IM) - Komisi Pemilihan Umum (KPU) DKI Jakarta mencatat ada puluhan bakal calon legislatif (bacaleg) DPRD DKI Jakarta yang berstatus ganda. Para partai politik (parpol) diberi waktu untuk melakukan perbaikan mulai 26 Juni hingga 9 Juli 2023.

"Untuk data ganda sekitar 25 (bacaleg) dari 12 parpol, nanti yang akan kami berikan status ganda dan kami berikan catatan dengan keterangan dari parpol mana dan dari partai mana. Nanti kami serahkan ke partai untuk melakukan perbaikan," kata Komisioner Divisi Teknis Penyelenggaraan KPU DKI Jakarta, Dody Wijaya di kantor KPU DKI, Jakarta Pusat, Jumat (16/6).

Penemuan puluhan data ganda tersebut meliputi, status ganda dalam internal parpol maupun status ganda antara DPRD dan yang mendaftar di Dewan Perwakilan Daerah (DPD). Meski begitu, Dody masih enggan membeberkannya secara spesifik. Dia menyampaikan akan menyerahkan data itu kepada

parpol untuk diperbaiki.

Proses perbaikan itu, lanjut dia, tidak dilakukan oleh per bacaleg secara personel melainkan oleh parpol masing-masing. Selain masalah status ganda, masalah lainnya, diantaranya ijazah pendidikan, surat kesehatan, dan surat keterangan kaitannya dengan tindak pidana dari pengadilan negeri.

"Verifikasi administrasi berjalan sampai 23 Juni 2023. Tanggal 24-25 Juni 2023 kami sampaikan ke parpol dan Bawaslu DKI. Kita berikan waktu untuk perbaikan pada 26 Juni sampai 9 Juli 2023, itu hak parpol yang bisa dimanfaatkan," jelas Dody.

Secara umum menurut catatannya, verifikasi administrasi sudah mencapai hingga angka 99 persen dari jumlah bacaleg sebanyak 1.902 orang. "Kami sudah 99 persen melakukan verifikasi administrasi. Kami masih melakukan klarifikasi ke instansi-instansi nanti ke depan untuk kelengkapan hingga 100 persen," tutur Dody. ● yan

FOTO: ANTARA



RINOV DAN PITHA KALAH DARI GANDA CAMPURAN JEPANG

Pebulu tangkis ganda campuran Indonesia Rinov Rivaldy (kanan) dan Pitha Haningtyas Mentari (kiri) mengembalikan kok ke arah ganda campuran Jepang Yuta Watanabe dan Arisa Higashino dalam babak perempat final turnamen Indonesia Open 2023 di Istora Senayan, Jakarta, Jumat (16/6). Rinov dan Pitha gagal melaju ke semifinal usai kalah dari ganda campuran jepang peringkat ketiga BWF, Yuta Watanabe dan Arisa Higashino dalam dua gim (11-21, 18-21).

PENGUMUMAN RENCANA PENGAMBILIHAN SAHAM PT KWARTET PUTRA MELAYU

Direksi PT Kwartet Putra Melayu ("Perseroan") dengan ini mengumumkan rencana penjualan dan pengalihan seluruh saham yang telah ditempatkan dan disetorkan penuh dalam Perseroan melalui pengambilalihan saham secara langsung dari para pemegang saham sebagaimana diatur dalam Pasal 125 ayat (1) Undang-Undang Republik Indonesia Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas ("UUPT"), yang mana rencana tersebut akan mengakibatkan beralihnya pengendalian atas Perseroan dan perubahan susunan kepemilikan saham dalam Perseroan ("Rencana Pengambilalihan").

Keberatan atas Rencana Pengambilalihan dapat disampaikan secara tertulis kepada Direksi Perseroan, dalam jangka waktu paling lambat 14 (empat belas) hari kalender setelah pengumuman ini.

Demikian pengumuman ini disampaikan oleh Direksi Perseroan dalam rangka memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat (2) dan (8) UUPT dan agar diketahui oleh pihak-pihak yang berkepentingan.

Jakarta, 17/06/2023
Direksi Perseroan

PENGUMUMAN PENGAMBILIHAN

Dalam rangka memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat (2) dan (8) Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas sebagaimana telah diubah berdasarkan Peraturan Pemerintah Pengganti Undang-Undang Nomor 2 Tahun 2022 tentang Cipta Kerja bersama ini diumumkan bahwa PT Perkasia Buana Selaras ("PBS") dan/atau afiliasinya dan/atau pihak lain yang ditunjuk oleh PBS berencana untuk melakukan pengambilalihan sebagian besar saham pada PT Perkasia Buana Selaras ("Perseroan") dari pemegang saham mayoritas Perseroan.

Pengambilalihan saham-saham sebagaimana dimaksud dalam pengumuman ini merupakan pengambilalihan saham yang dilakukan langsung dari pemegang saham Perseroan sebagaimana dimaksud dalam Pasal 125 ayat (7) UUPT. Sesuai dengan ketentuan Pasal 127 ayat (4) UUPT, bagi kreditor yang memiliki keberatan terkait dengan rencana pengambilalihan Perseroan sebagaimana disebut di atas, dapat mengajukan keberatan kepada Direksi Perseroan secara tertulis, disertai surat-surat pendukungnya dalam jangka waktu paling lambat 14 hari setelah tanggal pengumuman ini.

17 Juni 2023
Hormat kami,

Direksi PT Perkasia Buana Selaras

PENGUMUMAN PENGAMBILIHAN

Dalam rangka memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat (2) dan (8) Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas sebagaimana telah diubah berdasarkan Peraturan Pemerintah Pengganti Undang-Undang Nomor 2 Tahun 2022 tentang Cipta Kerja bersama ini diumumkan bahwa PT Bintang Berkah Kelola ("PBS") dan/atau afiliasinya dan/atau pihak lain yang ditunjuk oleh PBS berencana untuk melakukan pengambilalihan sebagian besar saham pada PT Bintang Berkah Kelola, berkedudukan di Kota Jakarta Selatan ("Perseroan") dari pemegang saham mayoritas Perseroan.

Pengambilalihan saham-saham sebagaimana dimaksud dalam pengumuman ini merupakan pengambilalihan saham yang dilakukan langsung dari pemegang saham Perseroan sebagaimana dimaksud dalam Pasal 125 ayat (7) UUPT. Sesuai dengan ketentuan Pasal 127 ayat (4) UUPT, bagi kreditor yang memiliki keberatan terkait dengan rencana pengambilalihan Perseroan sebagaimana disebut di atas, dapat mengajukan keberatan kepada Direksi Perseroan secara tertulis, disertai surat-surat pendukungnya dalam jangka waktu paling lambat 14 hari setelah tanggal pengumuman ini.

17 Juni 2023
Hormat kami,

Direksi PT Perkasia Buana Selaras